



## まとめの時期に入ります

船橋市立芝山西小学校  
第2学年 学年だより  
2月号

2年生も残り2カ月となりました。2月に入り、学習もまとめの時期に突入していきます。3年生に進級する前に、今一度これまでの学習を振り返り、苦手なところを減らし、得意なところを伸ばして、しっかりと学習したことを定着させて進級させていきたいと思ひます。

子供たちが笑顔で春を迎えられるように学習面・生活面ともに最後までご協力のほどよろしくお願ひします。

国語	むかしのあそび こんなことができるようになったよ	算数	1000をこえる数 はこの形
生活	自分はっ見	音楽	ようすをうかべよう
図工	まどのあるたてもの いっばいうつして	体育	ボールゲーム ひょうげんあそび
道徳	いま、ぼくにできること かくしたボール	英語	Transportation

## お知らせとお願い

### ☆6年生を送る会について

今年度の6年生を送る会は、「ありがとうの花」をテーマに取り組みます。6年生へメッセージを伝えたり、歌を歌ったり、マジックをしたりなど、6年生に「ありがとう」が伝わるような出し物を分担して発表します。

送る会のリハーサル公開を16日(金)の1校時に予定しています。詳しい時間などの詳細につきましては、別途配付した手紙をご確認ください。

### ☆生活科「自分はっけん」について

別途お手紙でもお知らせしましたが、子供たちが自分の成長の様子を調べるために「自分はっけんブック」の作成に取り組んでいます。写真は切り張りをしますので、L判より小さいものが使いやすいかと思ひます。保護者のみなさまには、最後に手紙を書いていただくことを予定しています。お忙しいとは思ひますが、ご協力お願ひします。

### ☆算数科「はこの形」について

学習の中で、箱を使って形の特徴などを調べていきます。ご自宅にあるお菓子などの空き箱を持たせていただければと思ひます。正方形の面や長方形の面など様々な形の箱があると子供たちの興味・関心も高くなりますので、数種類ご用意いただけると助かります。学習で使う際には週プログラムでお知らせしますので、準備をお願ひします。